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国際会長 :  Joan Wilson (カナダ) 　「私たちの未来は、今日より始まる」

アジア地域会長 : Tung Ming Hsiao (台湾)　「ワイズ運動を尊重しよう」

東日本区理事 :  利根川 恵子(川越) 　「明日に向かって、今日動こう」

関東東部部長 : 片山啓(茨城) 　「組み合わされ、結び合わされて、造り上げられてゆく」

クラブ会長 : 峯岸友彦　「焦らず細部まで確実に、楽しく全員で大胆に」

東京ベイサイドワイズメンズクラブ

 司会　岡田　光功氏

・開会点鐘 峯岸　友彦氏

・ワイズソング 一 同

・ワイズの信条 中道　幸子氏

・ベイサイドの信条 中道　幸子氏

・お祈り 堀江　和広氏

・会長挨拶 峯岸　友彦氏

・ 前回議事録確認 安齋　一徳氏

・ 報告・確認事項

1. インビテーションキャンペーンの報告（小林氏）

2. 東日本区大会の出席者、応援者について（峯岸氏）

3. 新歓Dodge de BBQ（仮称）開催について（藤原氏）

・ 協議事項

1. ベイサイド合宿日程、内容、リーダー選出

2. 2018年在京ワイズ新年会に向けて

・連絡事項

・ブリテン（安齋氏） ・ CS（藤原氏） ・ 会員増強（小林氏）

・ ファンド（岡田氏） ・ 広報（佐竹氏） ・ その他

・ スマイル

・ 閉会点鐘 峯岸　友彦氏    

【2016-2017年度役員】

会長 峯岸友彦  第三書記 中道幸子

副会長 藤原宏隆  会計 岡田光功

第一書記 安齋一徳 担当主事 堀江和広

第二書記 村田拓彦

【例会】 2月例会

・ 出席者 ・・・・・・・・・・・・・・・ 10名

・ 在籍数 ・・・・・・・・・・・・・・・ 18名

・ ゲスト ・・・・・・・・・・・・・・・・ 0名

・ メーキャップ ・・・・・・・・・・・ 0名

・ 会員出席率 ・・・・・・・・・・・ 55%

2月 0円
合計 7,174円

2月 15.0kg
合計 131.8kg

0円

今月今月のの今月の聖句聖聖句句

「「主主ははわわ光 たたししのの光「主はわたしの光、わたしの救い、、わわたたししのの救救いい　　　

わわたたししはは誰よ 誰をを恐恐れれようわたしは誰を恐れよう」  詩編　２７章１節う」」  

HEADLINES
【3月例会】
日程　　2017年3月16日（木）

時間　　19:30～

会場　　しののめYMCAこども園

2017 march    ３月発行

第2回東西日本区交流会にて数々のクラブの方々と名刺交換はじめ歓談をさせて頂きました。大半の
クラブがDBC(国内兄弟クラブ)を締結している中、チャーターより約２年半の我々ベイサイドはまだ結
んでおりません。全国の各クラブのブリテンやホームページ等からの学び、共感、新たなる発見を常
に意識しながらベイサイドの信条をベースに楽しく誇りをもって行動することがDBC締結への第一歩に
繋がると感じました。大切なクルー仲間との笑顔と輪の創造こそが善き縁を生む種に相違ありませ
ん 。DBCという花をいつか咲かせる為にも引き続き全国のクラブの方々への感謝と敬意を忘れずワイ
ズの絆を大切にしていきたいと思います。

村田拓彦

2017年2月4日（土）、5日（日）、の２日間に渡り、第2回となる東西日本区交流会が静岡県・御殿場の日
本ＹＭＣＡ・東山荘で約３７０名のワイズメンとメネットの参加で開催されました。 
東と西日本区に分かれて20年を機に、12年振りに開催された東西日本区交流会ということでとても
多くの同志が集まる会でした。大会のテーマである「語ろう！未来につなぐワイズスピリット」のもと、
新しい出会いの場となり、大いに語り学び楽しむ機会を創出できたと感じました。 
我々は、まだ浅い経験のワイズメンとして、叡智をみなぎるベテランワイズメンと名刺交換をさせて
いただき、次なるステップへの飛躍の一歩を築けたことをこの場をお借りして感謝申し上げます。
また、当日素晴らしいサービスをご配慮いただいた東山荘スタッフの方々にも感謝申しあげます。あ
りがとうございました。

　　藤原宏隆
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YMCA ニュース

岡田　光功　

東京ベイサイドクラブ クルー紹介リレー
クルー紹介リレー、本ブリテンではベイサイドクラブの会計を皆さまにご紹介します！

1. 3月11日（土）、2016年度卒園式が予定

されています。今年の卒園式では、開

設初年度に0才児で入園した、こども

達が卒園を迎え喜びもひとしおです。

沢山の思い出を胸に、新しい世界へ巣

立っていきます。また3月4日（土）には、

おひさま会による卒園祝会が行われ、

卒園前の楽しい時間を過ごします。

2. 3月19日（日）東京ＹＭＣＡ総主事就退

任式が行われます。2017年度より廣田

光司氏から、菅谷淳氏に引き継がれま

す。今後ともよろしくお願い申し上げま

す。

3月4日（土）・5日（日）　時期クラブ会長・部

役員研修会

3月11日（土）　しののめYMCAこども園保育

証書授与式      

3月16日（木）　役員会、本例会

3月予定

東西交流会　分科会　エクステンション発表に関して

ベイサイドのビックダディこと岡田さん。

子ども４人を育てながらＩＴ系ビジネスマンとして活躍。

ベイサイドの活動を縁の下の力持ちとして支えるかたわら、

お酒を飲むと真面目なビックダディがちょっぴりお茶目に。

ベイサイドの大蔵省として財務を担当、

この人の右にでるものはいない！　　　　　　　　ｂy藤原氏

① 出身は？

広島県尾道市

もちろんカープファンです。

② 仕事は？

コンピュータメーカ系販売会社で販売推進を担当

③ 今「〇〇」にはまっています！

地図を見ること。

行ったところは振り返りとして。

これから行くところは、思いを馳せて…。

妄想しています！

④ ベイサイドワイズの良いところ！

年齢差を感じない一体感。

目的が明確になると自然と一致団結できるところ。

⑤ これからベイサイドで何をしたい？

子どもたちが体験できる「コト」を企画/実施したい。

あと、地域の人と人をつなぐイベントも！

ベイサイドクラブからの卒業

ラーメンの振る舞いに、人が集まり、少し開始時間が遅れる中、ここ数年立ち上がったワイズの経験談を語り合い、共有。 EMCのノウ
ハウとして蓄積するという趣旨のために、エクステンションが行われました。東京ベイサイドとしても、発表を行いつつ、工藤が、堀江さんと
資料を相談しながら、なぜベイサイドワイズが立ち上がったのか設立経緯をご説明し、また、のちに藤原さんが、直近のCS活動に関し
て、パワーポイントを用いて語りました。他地区の様々な事例にそれぞれのワイズの設立経緯が異なりつつ、共通点を持つことに感
銘を受けましたが、熊本の事例を掘り下げるべきと感想を抱きました。 工藤大丈

わたしがベイサイドクラブに入会するきっかけは、2年前の4月に参加した新会員募集のBBQでした。
長男のしののめYMCAこども園への入園を機にベイサイドクラブのパンフレットを読みを「なんだか楽しそうなボ
ランティアグループだな」と思ったことを覚えています。BBQに参加してみると、こども園に通う父親で構成され
ているものの、年齢も一回り以上違う方もおり、また出身や職種も異なり、仕事上の付き合いでは得られなかった
刺激がありました。そして「何より楽しいBBQ」でした。
何の迷いも無くベイサイドクラブに入会したものの、仕事の都合等で出席できないことも多く、「何かができた」
という達成感より「何もできなかったなぁ」という後悔にも似た感情があります。
昨夜、ベイサイドクラブの例会の後に送別会をしてもらい「これだけの人に囲まれ送り出してもらえる」ことが何
よりの成果だったのかなと思いました。ベイサイドクラブは地域のため、こどもたちの未来のために、できること
からひとつづつ活動しています。30から40代の仕事も家庭もピークに近い時期を、地域貢献に努めるその姿勢に共
感したBBQの日の気持ちを新たに、引っ越し先の神奈川県鎌倉でも、できることからひとつづつ取り組んでいきた
いと思います。ベイサイドクラブの益々の発展を祈念し、私からの贈る言葉とさせて頂きます。
ありがとうございました。 　 吉田知水

    　　

底知れぬ包容力とバイタリティで我がクラブを支える縁の下4の力持ち。

まさに、ベイサイドのビッグダディ！   　　　　　　　　　　　ｂｙ　木澤氏

堀江和広

何事にも一生懸命な姿には、いつも頭が下がります。

ポップコーンをはじめ、今では焼き鳥もプロの腕前？です。

ベイサイドクラブの金庫番「おかちゃん」として、これからも

よろしくお願いします！！   　　　　　　　　　　　ｂｙ　堀江氏

来月4月号ではベイサイドクラブの堀江氏を紹介します！
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